
Atlas  se  “apretará  el
cinturón”
Conscientes de que la pandemia del coronavirus ha causado una
crisis generalizada en la industria del futbol, la directiva
de  los  Zorros  del  Atlas  adelantó  que  se  “apretarán  el
cinturón”  durante  los  meses  venideros,  situación  que  los
limitará en el próximo régimen de transferencias a realizarse
en el verano.

Los Zorros tienen claro que deberán apostar por la continuidad
del  plantel  con  el  que  ahora  cuentan,  mismo  que  podrían
apuntalar  echando  mano  de  los  jugadores  surgidos  de  su
academia, así lo adelantó Pedro Portilla, presidente del club
rojinegro.

“No nos queda de otra más que ser prudentes en cuanto a los
gastos del club. En ese sentido hemos tenido negociaciones y
pláticas  con  todos  nuestros  jugadores  y  cuerpo  técnico,
también  colaboradores  y  prestadores  de  servicios  al  Club
Atlas, las cuales han sido muy constructivas y destaco la
comprensión y madurez con la que se ha tomado esta crisis
económica consecuencia de la pandemia”.

“En la planeación deportiva que tenemos es importante darle
continuidad a los jugadores para poder conjuntar al plantel.
Cuando llegamos al equipo el jugador que más tiempo tenía en
el club era un año y medio. La única manera en la que podemos
construir  es  dándole  consistencia  y  continuidad  a  los
planteles, y sobre todo la posibilidad de consolidación a
nuestros jóvenes de la academia”, compartió.

En cuanto a las estrategias que han generado para reforzarse
en el futuro próximo, Portilla consideró que los intercambios
con otros clubes podrían volverse una gran opción no sólo para
el equipo rojinegro, sino para el resto de escuadras de la
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Liga MX.

“Será un mercado de verano muy atípico, nuevo para todos en
donde  las  condiciones  serán  muy  distintas.  Tendremos  que
entender de qué manera se da, a lo mejor prevalecerán muchos
casos  de  intercambio,  este  es  un  daño  general  para  la
industria del futbol a nivel mundial, así que será nuevo para
todos este mercado, será raro y con pocos recursos para hacer
operaciones”, finalizó el dirigente.

De momento, en Atlas se encuentran a la espera de que lleguen
los resultados faltantes de las pruebas que realizaron —en
total,  46—  para  descartar  casos  de  COVID-19  entre  sus
jugadores  y  trabajadores.  Después  del  1  de  junio,  cuando
termine el periodo vacacional del equipo, el club evaluará la
posibilidad de regresar a los entrenamientos.

Juventus busca opciones para
fichar a Jiménez
La escuadra de Juventus de Turín ofrecería dos jugadores a
cambio para hacerse de los servicios del atacante mexicano
Raúl Jiménez, quien milita en el Wolverhampton Wanderers.

Hace unos días el representante de Raúl Alonso, Jorge Mendes,
reconoció que la ‘Juve’ mostró interés por el mexicano, por lo
que de inmediato apareció el precio por el futbolista, 60
millones de euros.

El  hidalguense  ha  tenido  un  destacado  paso  por  el
Wolverhampton, de la Liga Premier de Inglaterra, donde suma 39
goles en 88 partidos, entre todas las competiciones.
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De ahí que los Wolves exijan al menos 60 millones, 20 más de
los que pagó el club inglés al Benfica para hacerse de los
servicios del mundialista en Brasil 2014 y Rusia 2018.

La cifra parece exagerada para la Juventus y más en una época
en la que la crisis económica se avecina a causa por la
pandemia  del  coronavirus,  de  ahí  que  la  directiva  de  la
‘Vecchia Signora’ planee dar a cambio a dos jugadores para
reducir el costo del mexicano.

De acuerdo al diario Tuttosport, los futbolistas de los que se
desprendería la ‘Juve’ son el mediocampista francés Adrien
Rabiot y el defensa italiano Daniele Rugani, quien por cierto
padeció Covid-19.

Otro  acuerdo  que  se  maneja,  pero  menos  conveniente  para
Wolverhampton es un préstamo por dos años y después una opción
a compra obligatoria por 50 millones de dólares.

Por lo pronto falta que las competencias inglesa e italiana de
la campaña 2019-2020 se reanuden y culminen para después dar
paso al mercado de transferencias.

Mike  Tyson  confirma  su
regreso  al  boxeo  con  pelea
benéfica
A pesar de contar con 53 años, el estadounidense Mike Tyson
confirmó que regresará al boxeo para una pelea benéfica que
será destinada a combatir el COVID-19, y la siguiente semana
se estará dando a conocer la fecha, sede y rival.

“Estoy en la mejor forma de mi vida. Dios fue misericordioso
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conmigo. Peso 104 kilos y me encuentro muy bien. Me estoy
preparando  para  ayudar  a  aquellos  que  han  sido  menos
afortunados  que  yo  y  lo  haré  en  una  pelea  con  fines
benéficos”,  declaró  el  pugilista,  quien  en  días  recientes
publicó videos en redes sociales de sus entrenamientos.

Tyson dijo que regresar a los cuadriláteros es para ayudar a
todas  aquellas  personas  que  no  tienen  los  recursos  para
solventar esta crisis, pues recordó que él estuvo sumergido en
una etapa complicada y sabe lo que están pasando.

“Ganaré ese dinero y ayudaré a las personas sin hogar y a los
adictos. Yo he pasado por eso y sé lo difícil que es. No hay
tanta gente que pueda sobrevivir como yo”, agregó.

Con respecto a su oponente, el cual se ha especulado que
podría ser Evander Holyfield (boxeador que recibió aquella
famosa mordida), “Kid Dynamite” aseguró que ni él ni ningún
organizador  se  beneficiará,  razón  por  lo  que  se  estudia
detalladamente el rival.

“Hay muchas opciones. Muchos quieren participar en esta pelea
y estamos haciendo las gestiones necesarias. El contrato debe
firmarse dentro de una semana”, sentenció Tyson.

NBA negocia con Disney para
reanudar su temporada
La Asociación Nacional de Baloncesto (NBA) inició pláticas con
Walt Disney Company para reanudar los partidos de la temporada
suspendida por el Covid-19, en el Complejo Deportivo ESPN en
Orlando, Florida a fines de julio.
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Mike  Bass,  vocero  de  la  NBA,  habló  públicamente  de  estas
conversaciones, las cuales ya eran un secreto a voces y ponían
a dicho recinto como una alternativa viable como sede única de
los encuentros, mismos que fueron suspendidos el 12 de marzo
anterior.

Participan en esas negociaciones la Asociación Nacional de
Jugadores de Basquetbol (NBPA), quienes coinciden en que esas
instalaciones  de  Disney  sean  el  centro  de  alojamiento,
prácticas y partidos.

“Nuestra prioridad sigue siendo la salud y seguridad de todos
los  involucrados,  y  para  ello  estamos  trabajando  con  los
expertos de seguridad pública y oficiales gubernamentales en
una serie de medidas y lineamientos exhaustivos para asegurar
los  protocolos  médicos  apropiados  y  para  que  toda  la
protección sea la adecuada”, dijo el portavoz de la NBA.

En  1997  fue  inaugurado  el  Complejo  Deportivo  ESPN  y  está
construido sobre una superficie de 90 hectáreas y cuenta con
los escenarios HP Field Hause, el Visa Center y The Arena,
específicamente para el basquetbol, donde se pueden instalar
múltiples canchas.

ESPN es la cadena de televisión que transmite los partidos de
la NBA, organismo que tiene un gran enlace comercial con dicho
ente televisivo, porque es en ese Complejo Deportivo donde se
desarrolla desde el 2018 el Jr. NBA Global Championship, que
reúne a los 32 mejores equipos femenil y varonil del mundo en
dicha competencia.



Rodolfo Pizarro confía en que
su  destino  será  regresar  a
Chivas
El mexicano Rodolfo Pizarro, mediocampista del Inter Miami de
la Major League Soccer (MLS), aseguró que confía en regresar a
Chivas de Guadalajara en algún momento de su trayectoria.

“Creo que mi destino está marcado para que regrese a Chivas,
siento que voy a regresar ahí, por todo. Estuve un año y medio
ahí”,  señaló  en  entrevista  con  un  youtuber  en  un  video
publicado este sábado.

El canterano de Pachuca recordó que, antes de salir de Chivas
y partir a Rayados de Monterrey, su plan era pedir a José Luis
Higuera, quien fue CEO del club tapatío, que sólo lo vendiera
a un club del viejo continente.

“Yo les dije que quería ir a Europa, que no quería estar en
otro club de México, pero me estuvieron marcando para que
firmara con Monterrey”, relató el jugador franquicia de la
MLS.

Reveló  que,  incluso,  Francisco  Gabriel  de  Anda,  entonces
director deportivo del “Rebaño Sagrado” le ofreció su apoyo
para que la transacción no se consumara, pese a que, según
Pizarro, él ya estaba vendido al club regio.

“Me acuerdo que estaba De Anda y me dijo un día: yo te ayudo a
que no te vayas a Monterrey, dile a Higuera que no te quieres
ir”, apuntó el mediocampista.
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Bayern Múnich se aferra a la
cima de la Bundesliga
El líder Bayern Múnich, que venció 5-2 en casa al Eintracht
Frankfurt,  mantuvo  su  ventaja  de  cuatro  puntos  sobre  el
Borussia Dortmund en la jornada 27 de la Bundesliga.

La diferencia queda por lo tanto sin cambios antes del gran
duelo  entre  Borussia  Dortmund  y  Bayern,  el  martes  en  un
‘Klassiker’  de  especial  importancia  en  la  batalla  por  el
título.

Después de que el Dortmund se acercara provisionalmente a un
punto tras su triunfo, el Bayern demostró que resiste bien la
presión y encarriló el duelo ante el Eintracht con tantos de
Leon  Goretzka  (minuto  17),  Thomas  Müller  (41)  y  Robert
Lewandowski (46).

Dos tantos de Martin Hinteregger (52, 55) para el Eintracht
dieron emoción al partido, pero Alphonso Davies (61) y un
tanto  en  contra  de  Hinteregger  (74)  volvieron  a  dar
tranquilidad al Bayern poniendo un 5-2 que fue definitivo en
un  partido  que,  como  el  resto,  se  disputó  siguiendo  un
estricto protocolo sanitario y sin público en la grada.
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Tanto  Bayern  como  Borussia  Dortmund  han  ganado  sus  dos
partidos  desde  la  reanudación  hace  una  semana  de  la
Bundesliga, tras más de dos meses y medio de parón por la
pandemia del nuevo coronavirus.

La buena racha sigue para los muniqueses, que en sus últimos
18 partidos -teniendo en cuenta todas las competiciones- han
registrado 17 victorias.

El  club  campeón  de  las  siete  últimas  ligas  alemanas  pudo
además ‘vengarse’ de la afrenta sufrida ante el Eintracht en
la primera vuelta, cuando el equipo de Fráncfort le endosó un
5-1 que terminó provocando el despido del entonces entrenador
de los muniqueses, Niko Kovac, y su sustitución por el que era
su  adjunto,  Hansi  Flick,  que  continúa  en  el  puesto  desde
entonces.



El compromiso de Carlos Sainz
con Ferrari
La  escudería  Ferrari  contrató  a  un  piloto  extremadamente
trabajador, comprometido en busca de aprender al máximo, no
sin antes cumplir todavía en este 2020 con McLaren.

Lo anterior lo afirmó el español Carlos Sainz, quien a partir
de la temporada 2021 de la Fórmula 1 competirá con Ferrari en
el que tratará de dejar huella y hacer un buen equipo a lado
del monegasco Charles Leclerc.

Se encontrarán a un piloto extremadamente trabajador que irá a
Italia y pasará mucho tiempo en Maranello, de la misma forma
que he pasado mucho tiempo en McLaren. E intentaré construir
algo especial con Ferrari igual que he intentado hacerlo en
McLaren”, aseguró el ibérico para la web de la F1.

Sainz aseguró que será un piloto muy rápido e increíblemente
motivado que dará todo por la escudería italiana que confió en
él para reemplazar al alemán Sebastian Vettel, quien no llegó
a un acuerdo en la extensión de contrato.

Sobre su relación con Leclerc, el piloto español señaló: “Ya
pasamos tiempo en los drivers parade antes de las carreras, es
uno de los pilotos con los que quizás tengo más relación en
esos momentos”.

Dejó en claro que antes deberá cumplir en este año con una
buena labor en McLaren tal y como sucedió en 2019 donde se
apoderó del sexto lugar del Campeonato de Pilotos. “Tengo
ganas de despedirme de McLaren de la mejor forma posible así
que creedme cuando digo que voy a dar todo lo que tengo en
2020, igual que hice en 2019”.
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Incluso aunque ya se deba a Ferrari el próximo año, Sainz
resaltó su entusiasmo porque el equipo británico pelee por los
podios en la máxima categoría del deporte motor.

“El año que viene, aunque sea parte de Ferrari, nada me haría
más feliz que ver a McLaren de vuelta en lo más alto de un
podio. Es un equipo increíble con Andreas Seidl o James Key,
estoy seguro de que con el motor Mercedes se darán pasos hacia
adelante. Como un aficionado de la F1, y como aficionado de
McLaren, me encantaría verles arriba”.

Bournemouth confirma un caso
de coronavirus
El club Bournemouth confirmó que uno de sus jugadores es uno
de  los  dos  casos  positivos  de  coronavirus  en  la  Premier
League, durante la segunda ronda de pruebas realizada en las
últimas horas.

A través de un comunicado, el club inglés señaló que uno de
sus jugadores dio positivo a COVID-19, sin embargo, se negó a
revelar el nombre del jugador con la finalidad de salvaguardar
su integridad.

“AFC Bournemouth puede confirmar que uno de sus jugadores ha
dado  positivo  por  COVID-19,  luego  de  la  segunda  ronda  de
pruebas del club. La confidencialidad médica significa que el
nombre del jugador no será revelado, y el club pide que se
respete”, informó el equipo en su portal.

We can confirm that one of our players has tested positive
for COVID-19.#afcb statement �https://t.co/1W2yyAXVA1
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— AFC Bournemouth � (@afcbournemouth) May 24, 2020

Siguiendo los protocolos de sanidad de la Premier League, se
informó que el jugador estará en confinamiento durante un
periodo de siete días, hasta que se realicen de nueva cuenta
las pruebas.

“En línea con los protocolos de la Premier League con respecto
a las pruebas positivas, se autoaislará por un período de
siete días antes de volver a hacerse la prueba en una fecha
posterior”, añadió.

La noticia viene después del anuncio de la Liga de dos nuevos
casos de coronavirus en dos jugadores, con lo que ya suman
ocho confirmados, luego de 996 test realizados durante esta
semana.

Schalke recibe goleada y se
aleja de puestos de Champions
Schalke no ha comenzado con buen pie la reanudación de la
Bundesliga tras la crisis del coronavirus: una semana después
de su humillación por 4-0 en campo del Borussia Dortmund, fue
derrotado  este  domingo  por  3-0  en  casa  por  el  Augsburgo,
alejándose poco a poco de las plazas de Champions.

El venezolano Sergio Córdova, en el descuento (90+1), cerró la
cuenta para el Augsburgo, que ascendió de forma provisional a
la duodécima plaza.

Los otros dos tantos fueron anotados por Eduard Lowën (6), con
un tiro libre, y el nigeriano Noah Joel Sarenren Bazee (76).
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Con  esta  derrota,  la  situación  parece  preocupante  para
Schalke,  que  había  iniciado  la  temporada  con  grandes
ambiciones y estuvo luchando por una de las cuatro primeras
plazas, que clasifican a la Champions.

El equipo de Gelsenkirchen es ahora octavo, a quince puntos
del cuarto, Borussia Mönchengladbach, habiendo encajado siete
goles en dos partidos tras la reanudación, sin marcar ninguno.

Además, Schalke lleva nueve partidos seguidos sin ganar en la
presente Bundesliga.

Augsburgo,  que  se  mantiene  lejos  de  la  zona  roja  con  30
puntos, se coloca con siete de ventaja sobre el primer equipo
en plazas de descenso, Fortuna Düsseldorf, que juega este
domingo.

En su tanto, Córdova, que había empezado en el banquillo, se
aprovechó de un mal pase del defensa senegalés Salif Sane,
para driblar al portero Markus Schubert y marcar a puerta
vacía.

Para  Heiko  Herrlich,  que  debutaba  en  el  banquillo  de  su
equipo, fue la primera victoria como técnico del Augsburgo,
después  de  haberse  perdido  el  primer  partido  de  la
reanudación, con derrota en casa contra el Wolfsburgo (2-1),
por haber roto la cuarentena al ir a comprar pasta de dientes.

Tras  no  poder  sentarse  en  el  banquillo  hace  una  semana,
Herrlich, que fue nombrado técnico del equipo el 10 de marzo,
sí lo pudo hacer esta vez.



La leyenda de la NBA Patrick
Ewing  dio  positivo  de
coronavirus:  está  internado
en un hospital
Este viernes se conoció la noticia de que la ex estrella de la
NBA,  Patrick  Ewing,  dio  positivo  de  coronavirus.  El  ex
basqutbolista de New York Knicks se encuentra internado en un
hospital de Washington, la capital de Estados Unidos.

“Quiero compartir que he dado positivo en el test de Covid-19.
Este virus es serio y no debe ser tomado a la ligera. Quiero
llamar a todos a que se mantengan seguros y a que se cuiden a
ustedes mismos y a sus seres queridos”, escribió Ewing, actual
entrenador del equipo de la Universidad de Georgetown, en su
cuenta de Twitter.

En tanto, la entidad educativa en la que trabaja difundió un
comunicado para informar que el ex basquetbolista se encuentra
bajo cuidado y aislado en un hospital local. Por el momento,
aclararon, es el único integrante del equipo que dado positivo
en las pruebas de detección del virus.

“Hoy más que nunca quiero agradecer a los trabajadores de la
salud y a todos los que están en la primera línea. Yo voy a
estar bien y todos vamos a superar esto”, agregó Ewing en el
escrito publicado por la Universidad.
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Ewing, de 57 años, es una de las leyendas de la NBA. Nació en
Jamaica, se nacionalizó estadounidense y fue durante más de
una década la gran figura de los Knicks. También integró el
llamado “Dream Team”, la selección estadounidense que ganó la
medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992.

En las últimas semanas su nombre volvió a tomar trascendencia
debido a que aparece en varias imágenes de archivo de “The
last dance”, el documental que recorre la carrera de Michael
Jordan y los seis títulos que consiguió con Chicago Bulls.
“Fui espectador directo del dominio de aquellos Bulls, Y ahora
tienen un documental para seguir restregándome eso. Veo un
poco, pero luego lo quito y me pongo a hacer otras cosas. Ya
lo viví junto a él. No necesito verlo. Ya sé que Michael era
genial”, dijo Ewing en el programa The Dan Patrick Show.

Estados Unidos es el país con mayor cantidad de casos de
coronavirus. Hasta el momento, ha registrado más de 1,600,000
infectados y ha superado los 96 mil fallecidos.


